

NowyStyl

eUP³_{PRO}

Let's make your space together

eUP³ PRO



Electric height adjustable desks are making office life easier and healthier day by day. That's why eUP line grows and a brand new model called eUP3 PRO is already here!

The advantage of eUP3 PRO is hidden in incredibly easy way of assembly, where almost no tool is necessary.

Elektrisch höhenverstellbare Schreibtische gestalten den Büroalltag angenehmer und komfortabler. Deshalb wird unsere eUP Produktlinie kontinuierlich erweitert. Entdecken Sie unser neuestes Modell: eUP3 PRO!

Der Vorteil von eUP3 PRO verbirgt sich in seiner äußerst schnellen und einfachen Montage, für die fast kein Werkzeug erforderlich ist.



After quick putting all parts together,
the desk is ready to offer the most essential
feature of electric height adjustable solutions:
comfortable sit-to-stand position while working.

Nachdem die Teile in kurzer Zeit zusammengesetzt wurden,
ist der Schreibtisch einsatzbereit - inklusive seiner wichtigsten
Eigenschaft, der elektrischen Höhenverstellung: So kann beim
Arbeiten komfortabel von einer sitzenden in eine stehende
Position gewechselt werden.



eUP3 PRO has GS Safety certificate and NPR 1813

| eUP3 PRO ist mit dem GS-Sicherheitszertifikat ausgezeichnet und NPR 1813



The assembly is all about three simple steps:

1. putting the columns in dedicated places of the frame
2. fastening two metal clamps and fixing them with the pin
3. mounting the feet to the columns with four screws

After connecting to power, eUP3 PRO is ready to go up and down as you wish.

Die Montage erfolgt in drei einfachen Schritten:

1. Einsetzen der Säulen in die vorgesehenen Stellen an der Traverse.
2. Die zwei Metallhalterungen befestigen und mit den Metallstiften sichern.
3. Die Fußausleger mit vier Schrauben an den Säulen montieren.

Nachdem der Tisch an den Strom angeschlossen wurde, kann eUP3 PRO nach oben und unten bewegt werden, wie Sie es wünschen.



eUP³ PRO



650 – 1300 mm / 655 – 1305 mm*

FEATURES & FUNCTIONS



Speed: 36 mm/s
| Verstellgeschwindigkeit: 36 mm/s



Load capacity per table top: 80 kg
| Belastbarkeit je Tischplatte: 80 kg



Noise <42 dB
| Geräusentwicklung < 42dB



Quick and easy, almost tool-free assembly
| Einfacher und fast werkzeugloser Aufbau



Control panel with display and memory function
| Handschalter mit Display und Memoryfunktion



Vertical and horizontal wire trunking available
| Vertikale und horizontale Kabelkanäle verfügbar



Upper and modesty panel available
| Sichtschutzpaneel und Beinraumblende verfügbar

*range of height adjustment respectively for table top thickness 19 mm and 25 mm
| Höhenverstellbereich für Tischplatten mit 19 mm und 25 mm Stärke



Each column is equipped with a drive
| Jede Säule ist mit einem Motor ausgestattet



AC alternating current drive power supply
| Antrieb Wechselstrom (AC)



Anti-Collision - while moving part of the desk hits an obstacle, function detects table top tilt, then table top stops and reverses to safe position. Function available as standard
| Auffahrschutz - (Überlast mit Gyro-Sensor)
- ermöglicht das Erkennen der Tischplattenneigung, falls das bewegliche Element der Tischplatte auf ein stabiles Hindernis trifft. Die Tischplatte stoppt und wird in einen sicheren Abstand gebracht. Als Standard erhältlich.

© Copyright 2022 Nowy Styl sp. z o.o.

Nowy Styl sp. z o.o. reserves the right to change the constructional features and finishes of products.

| Die Nowy Styl sp. z o.o. behält sich das Recht vor, technische Änderungen und Anpassungen der Stoff- und Oberflächenauswahl vorzunehmen.

Note: Colours and patterns illustrated here may vary from the originals.

| Wichtiger Hinweis: Die im Druck dargestellten Farben können von den Originalfarben abweichen.

Presented products available in accordance with the market offer.

| Die abgebildeten Produkte zeigen das Angebot des jeweiligen Marktes.

Publications of Nowy Styl sp. z o.o.

Brands and trademarks used herein are the property of NSG TM sp. z o.o.

